

PUBLIK

Kapolres Sukabumi Memberikan Apresiasi atas Giat Door to Door System Bhabinkamtibmas di Desa Mekarwangi Polsek kalibunder Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Sep 25, 2023 - 15:45



Kapolres Sukabumi Memberikan Apresiasi atas Giat Door to Door System Bhabinkamtibmas di Desa Mekarwangi Polsek kalibunder

Sukabumi, 25 September 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, BRIPKA AGUNG WARDAYANTO, telah melaksanakan kegiatan door to door system dengan warga masyarakat di Kp. Cijambuaer rt. 06/02 Desa Mekarwangi pada hari Senin, 25 September 2023, dimulai pukul 11.00 hingga selesai. Kegiatan ini mendapatkan apresiasi dan dukungan penuh dari Bapak Kapolres Sukabumi,

AKBP MARULLY PARDEDE, SH.,S.I.K.,MH.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas BRIPKA AGUNG WARDAYANTO memberikan himbauan kepada warga masyarakat sekitar dengan berbagai pesan penting yang mencerminkan program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, SH.,S.I.K.,MH., yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG" yang mengandung makna Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Salah satu poin yang disampaikan adalah tentang antisipasi TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang) sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan keselamatan warga masyarakat. Himbauan ini sejalan dengan komitmen Kapolres Sukabumi untuk menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan terkait pelarangan meracuni sungai dan larangan penggunaan alat setrum/aki yang sudah dimodifikasi dalam aktivitas mencari ikan, sesuai dengan undang-undang perikanan no. 31 tahun 2004. Hal ini bertujuan untuk menjaga kelestarian lingkungan dan sumber daya alam perairan.

Tidak hanya itu, dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas BRIPKA AGUNG WARDAYANTO juga memberikan himbauan kepada perangkat desa agar membantu menyampaikan kepada masyarakat bahwa membuka lahan kebun atau lahan pertanian tidak boleh membersihkannya dengan cara dibakar, karena dapat memiliki dampak buruk terhadap kesehatan serta dapat mengakibatkan hukuman penjara sesuai peraturan yang berlaku.

Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, SH.,S.I.K.,MH., menyatakan apresiasi yang tinggi atas inisiatif dan dedikasi Bhabinkamtibmas BRIPKA AGUNG WARDAYANTO dalam menjalankan tugasnya dalam membangun kesadaran masyarakat. Beliau juga menegaskan pentingnya kolaborasi antara kepolisian, pemerintah desa, dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, serta peduli terhadap lingkungan.

Semua pihak berharap bahwa kegiatan seperti ini akan terus berlanjut dan semakin mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat dalam membangun Sukabumi yang lebih baik.